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第１回学校運営協議会理事会開催 

 令和５年度第１回学校運営協議会理事会が、５月

１７日（水）に実施されました。理事会は、年間３回開

催しています。１２名の理事の方に参加していただ

いています。 

 理事会では、学校経営方針についてお話させていただき、ご意見をいただいた

り、お考えを聞かせていただいたりしています。 

 学校運営協議会理事長 岩﨑 猛彦氏に、４月１８日の

創立記念日に南門登校を実施し、創立１５０周年を迎え

たのを機に記念事業が実施されていくことになりますの

で地域・学校・家庭と協力してお祝いをしていく旨、ご挨

拶をいただいたあと、右枠内の項目について協議しまし

た。 

終わりに、学校運営協議会副理事長 島浩之氏にご

挨拶をいただきました。理事の皆様方、お忙しい中お集

まりいただきましてありがとうございました。ここでは、そ

の時に話し合ったことを一部掲載させていただきます。 

 

【１.学校経営方針】 

・今年度、１年生５７名を迎え、児童３５１名でスタートし

ました。保護者・地域の皆様のご理解・ご協力を賜り創

立１５０周年の節目となる新年度を迎えることができまし

た。松ヶ崎小学校の学校教育目標は、「夢にむかってか

がやく 笑顔あふれる学校 ～つながりの中で 自信・意欲・笑顔 があふれる子ども～」です。「家庭教育環

境」「GIGA教育」「英語教育」は変遷してきています。「つながり」をキーワードに、学校教育も時代に応じて

変化しています。「自己存在感の感受、共感的な人間関係の育成、自己決定の場の提供、安全・安心な風土

の醸成」の生徒指導の実践上の４つの視点に留意して、予測困難な変化や急速に進行する多様化に対応し

ていけるように取組を進めています。今後も家庭や地域と連携、協働した取組の推進をしてまいりますので、

御支援・ご協力をよろしくお願いします。 

 

【３地域とのつながり】 

・かがやき学習（総合的な学習の時間）については、今年度のかがやき学習（総合的な学習の時間）の年間

計画の中で、学校運営協議会の皆さんにご協力いただいている取組を紹介させていただきました。学校は、

地域で活躍されている「コミュニティ・ティーチャー」を学校運営協議会を通して紹介していただいています。

学校運営協議会の皆様には、ただ地域のことを知っているからではなく、「地域（松ヶ崎）の子どもは、地域で

守り育む」を合言葉に、子どもたちのためにご支援いただいています。ありがとうございます。 
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【８創立１５０周年事業】 

 ・創立１５０周年記念式典が、１１月２５日に実施されます。そこで、PTA リコーダーサークルより「威風堂々」

の演奏を行って保護者も一緒にお祝いをしたいというご提案がありました。PTA リコーダーサークルは、地

域での演奏会でも活躍されています。１１月２５日は、参観・式典・講演会が予定されておりますが、全校児童

の合唱、保護者（PTA リコーダーサークル）の演奏で式典を華やかにすることができたらと思います。 

 

【９航空写真について】 

 ・令和４年度 PTA本部役員さんが１５０周年事業で行ってほしいことを保護者の方にアンケートを実施して

いただき、「つきなみですが・・・」と「航空写真で人文字撮影」という案を寄せていただきました。学校にも創

立１１０周年・120周年当時の航空写真が残っており、企画会社に問い合わせたところ実施可能とのことでし

たので創立１５０周年記念実行委員会で実施していくことになりました。児童のみで撮影をすることが多いの

ですが、１50周年の節目となる年、児童・保護者・地域とみんなで人文字を作成できないかと、理事会でも

呼び掛けていただき、５月３１日（水）にみんなで人文字作成を実施する運びとなりました。 

 

【１０夏祭りについて】 

 ・令和２～４年は、コロナ禍の為に実施できていなかった「夏祭

り」。新型コロナウイルス感染症の 5類移行に伴い、「松ヶ崎小

学校創立１５０周年記念夏祭り」として実施することになりまし

た。１５０周年の冠を掲げ、卒業生も在籍する下鴨中学校吹奏楽

部の演奏、京都市登録無形民俗文化財「さし踊り」、各種団体の

協力による夜店と地域の皆様の期待も高まっています。理事の

岩崎勉氏より、公益財団法人松ヶ崎立正会主催で、「さし踊り」

講習会も企画されていることを紹介していただきました。 

 

 

 

 

 
崎ちゃん 松ちゃん 

修学旅行

「北淡震災記念公園」

学校の防災対策は？

わたしたちにできることは？

「For ～よりよい社

会に向かって～」 

自主防災会 会長 
中島 熙泰氏の協力
で、自主防災会・消防
署・区役所の協力を得
ることができました。 

さし踊りの映像公開中 

→さし踊 踊練習動画 

（YouTubeサイト） 

 

松ヶ崎自治連合会の 

ホームページ 

松ヶ崎学区のニュース 

各種団体のホームページ 


